



Declaración Pública

Proyecto Dirección General de Géneros y Equidad

Luego de tomar conocimiento de lo sucedido, el lunes 11 de noviembre, durante un cabildo realizado en la Facultad de Educación y Humanidades y de leer el comunicado compartido FEMARQ en sus redes sociales el día ayer 27 de noviembre, como Proyecto de Dirección General de Géneros y Equidad de la Universidad del Bío-Bío, **declara que rechaza todo tipo de violencia hacia mujeres en la comunidad universitaria.**

Asimismo, pone a disposición, como ha sido su política, a la Coordinación y al Equipo Profesional para proporcionar orientación jurídica, contener y acompañar a todas las mujeres que hayan entregado su testimonio de manera individual o colectiva, con el fin de colaborar en el proceso de reparación necesario luego de vivenciar situaciones de violencia de género.

Junto a lo anterior, esta unidad queda pendiente a cualquier requerimiento particular que se pueda realizar al equipo psico-socio-jurídico del Proyecto DIRGEGEN, en relación con recepcionar información referida a nudos críticos en el proceso de denuncia interna de situaciones de violencia, acoso o discriminación por razones de sexo/género, que se estén presentando en la actualidad.

El compromiso de este proyecto es garantizar cambios reales para construir de manera colaborativa un espacio universitario seguro, por tanto, libre de violencia de género.

EQUIPO PROYECTO DIRGEGEN UBB

Chillán, noviembre 28 de 2019